

# EL DIARIO DE MENORCA.

## Puntos de suscripcion.

**MAHON.**  
Tienda de D. D. Orfila.  
Id. de D. M. Mascaró.  
Id. de D. N. Fábregues.

**EN PROVINCIAS.**  
Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.

## Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.  
Provincias 24 reales trimestre.  
Un número suelto  $\frac{1}{2}$  real.

## Anuncios y avisos.

Los suscritores a 8 mara. por linea.  
Los no suscritores 12.  
Y las repeticiones a la mitad de precio.

## SECCION DE NOTICIAS.

De las correspondencias particulares del *Diario de Barcelona* copiamos lo siguiente:

Paris 6 de diciembre.

Aunque nada se sabe aun sobre las decisiones definitivas de la política en la cuestion anglo-americana, puede preverse sin embargo con cierta certeza la marcha que seguirá el gobierno francés. Según las deliberaciones que tuvieron lugar ayer en el Consejo de ministros, no se duda ya que Francia guarde una neutralidad absoluta, si, como todo lo que induce a sospechar, estalla una guerra entre Europa y América. Esta actitud será la gratitud de Inglaterra, recibida ya las seguridades satisfactorias sobre este punto. Persona que acostumbra a estar formada, me ha dicho que el Emperador, despues de haber leído el despacho que envia lord John Russell al gabinete de Washington, dijo que hubiera obrado como la Inglaterra á haberse hallado en el mismo caso.

Es natural que al lado de lo que se dice, nazcan y se propaguen rumores de circunstancias. Así pues, se añaden que el Emperador ha manifestado su opinion de que la *Inglaterra se averá de un bocado á los americanos*. Esta opinion es muy lisonjera para Inglaterra, pero aunque no teman la escuadra americana, los ingleses se figuran sin embargo que triunfarán tan fácilmente de los yankees, hacen preparativos que demuestran que al otro lado del canal de la Mancha se aprecian en su justo valor la energía y los recursos de un enemigo como la América.

No creo, por otra parte, que el Em-

perador haga tan poco caso de la fuerza de resistencia de los americanos, porque me consta que el príncipe Napoleón, que ha estado recientemente en América, y cuyo espíritu observador es notorio, no cree que triunfarán tan pronto los ingleses. S. A. imperial dice que la marina podrá causar graves perjuicios al comercio de los americanos levantando el bloqueo de los puertos del Sud, pero que los puertos de América le parecen de un acceso difícil y que costará gran trabajo á los ingleses apoderarse de ellos de una manera definitiva. El príncipe cree además que esta guerra ejercerá una grande influencia en la solución de la cuestion de la esclavitud; pero son conocidas las opiniones del príncipe Napoleón sobre esta materia, y á ellas se debe el que, según se dice en los círculos diplomáticos, S. A. se aproveche de todas las ocasiones para declararse con energía contra el reconocimiento de la Confederación por la Francia.

Es completamente inexacta la noticia dada por un general inglés, según la cual, M. de Flahaut ha dado esperanzas al gabinete británico de que la Francia le prestaría su cooperacion.

No estrañe V. que me limite hoy á discurrir basándome en la prevision de la guerra. Según todo lo que oigo decir á las personas mejor informadas y que se hallan en posición para emitir su juicio, la guerra es casi inevitable. Nadie cree que el gabinete de Washington se resignará á poner en libertad á los dos diplomáticos del Sud, y todo el mundo está convencido de que Inglaterra no vacilará en tal caso á enviar una declaracion de guerra al gobierno federal.

Cuéntase en Inglaterra que el Emperador ha tomado como una ofensa el que hayan sido admitidos con distincion dos príncipes de la familia de Orleans en el estado mayor del general Mac Clellan; pero esta noticia es absurda, porque V. sabe que el duque de Chartres fué recibido durante la guerra de Italia en el ejército de Victor Manuel, sin que se opusiera el Emperador.

Es cierta la noticia que da un periódico italiano sobre el apoyo que asegura la Francia á las tropas piemontesas contra los insurgentes en la frontera napolitana, y es cierto tambien que generalmente hablando, son bastante benévolas las disposiciones del gobierno francés respecto del Piemonte.

Paris 8 de diciembre.

El discurso del baron Ricassoli ha venido á tiempo para servir de pábulo á la curiosidad pública, sobradamente escitada por el temor de la guerra entre Inglaterra y América, porque á no ser por este discurso, habiéndose agotado todas las hipótesis, se iba ya á hacer obrar y hablar al gobierno francés antes de que se supiera la contestacion del gabinete de Washington. Las discusiones del Parlamento italiano son en cierto modo un eco de las disidencias políticas que forman el drama interior de la Francia, y por esta razon interesan al público mas de cerca la contienda de América é Inglaterra, la cual en último resultado no es mas que una cuestion de susceptibilidad y de derecho de gentes mas ó menos controversible.

La crónica política de los periódicos, que solo se componia ayer de consideraciones bastante vagas sobre el

grado de irritacion de los ingleses, se ocupa ya hoy de otras cuestiones, y resucita la de Roma, sobre la cual es ocioso hablar, porque todo el mundo sabe que su solucion es el problema mas grave y de mayor trascendencia de nuestra época. No obstante, no participan de esta opinion ciertos periódicos, y uno de los órganos mas oficiales discute y examina esta cuestion de una manera bastante trasparente, lo cual no deja de ser significativo, porque inclina á recetar que el gobierno desea salir del compromiso en que se encuentra, y se cansa de representar su papel de protector. El *Constitucional* de hoy dice que los gastos ocasionados por la ocupacion romana ascienden á la suma de 160 millones de francos.

No dejará de llamar la atencion de V. un artículo de la *Patria* en que trata con dureza á los Estados de la América del Norte, y no faltará quien deduzca de él que la Francia tomará parte en favor de la Inglaterra en la lucha que se cree casi inevitable. Por otra parte, se propagan rumores como el siguiente, esto es: que M. de Chasseloup Laubat, ministro de Marina, salió de París ayer noche para dirigirse con una mision á Brest y á Lorient. Se añade igualmente que la administracion de marina habia recibido aviso de que el 15 ó el 20 de diciembre podria presentarse una eventualidad que exigiria que el gobierno francés tuviera á su disposicion diez buques de guerra, y que por lo tanto, y para preparar los medios necesarios para no estar desprevenido en estas circunstancias probables, el ministro de Marina haria el viaje de que acabo de hablar á V.

Debo advertirle, sin embargo, que si estos rumores no son completamente inexactos, se hallan al menos muy lejos de tener toda la importancia que se les quiera dar, y repito que no creo que la Francia incurra en la ligereza de empeñarse en una guerra que no le concierne, y en la que nada tendria que ganar, dejando á parte el que no ha recibido ningun agravio de los Estados Unidos, con los cuales ha conservado siempre las mas amistosas relaciones. Me consta que se ha querido hacer un *casus belli* de la averia ocasionada á un buque francés por el *San Jacinto*, pero tan pronto como llegó á noticia del presidente Lincoln es-

te incidente, se apresuró á ofrecer que se pagaria una indemnizacion y dió las escasas mas satisfactorias.

Se dice que la *Patria* tiene tal vez razon en lo que dice acerca de la prision de José Karam y de su inocencia, y aseguro que va á ser puesto en libertad, y que el mismo jefe sirio vendrá á París para esponer al Emperador la situacion de su país. Esto nos parece inútil, pero tal es el rumor que circula. En cuanto á Mr. Bentioglio, presunto autor de la carta del *Monitor*, dicen que conseguirá un ascenso valiéndose de la influencia de su hermana la condesa de Walewska.

P. S. Acaban de decirme que se ha recibido un despacho de M. Mercier, ministro de Francia en Washington, anunciando que el poder está en manos de la demagogia, y que la iluminacion de Nueva York ha sido un recuerdo de las manifestaciones de 1848. Asi pues, de dia en dia son mayores las probabilidades de la guerra, y hasta se asegura que lord Palmerston ha escrito al Emperador pidiendo que se aplase la expedicion de Méjico.

No dejo de conocer que la Inglaterra no verá con gusto en las actuales circunstancias, distraidos algunos de sus buques de guerra en la expedicion mejicana, pero me parece que está ya demasiado comprometida para retroceder sin hacer un papel desairado.

Respecto á la situacion respectiva de los Estados del Norte y del Sur, se pretende que son casi insignificantes las últimas victorias ganadas por las tropas del Norte, y que los confederados no conseguirán nada mientras no enarbolan la bandera abolicionista. Pero lejos de adoptar esta medida, si he de dar crédito á lo que me han referido, el general Alloth ha prohibido la entrada en su campamento á los esclavos, considerandolos como espías.—P.

—Del *Diario Mercantil de Valencia* del dia 6:

«Como se desprende de la sencilla narracion de los hechos que hacemos á continuacion, á fin de que se sepa la verdad en este lamentable incidente, las autoridades de Valencia no pudieron estar mas peferentes ni mas solícitas con el duque de Malakoff. Diremos lo que ha sucedido, á fin de que la opinion no se estravie, ni se crea que ha ocurrido mas ni menos

que lo que generalmente se sabe en Valencia.

El duque de Malakoff llegó á la vista de esta capital á bordo de un buque de guerra francés el dia 30 de noviembre, y saludó á la plaza con 21 cañonazos. El Grao de Valencia no es puerto militar ni existe allí batería alguna, por cuya razon no se le pudo contestar en el acto; pero el Capitan general señor Orozco, pidió por telégrafo autorizacion al gobierno para hacerlo, y entretanto envió dos ayudantes para que ofrecieran sus respetos al mariscal. El Gobernador civil, señor Peralta, envió tambien con igual objeto y por si el mariscal deseaba visitar las cosas notables de la poblacion, un oficial del gobierno civil, y bastó una leve indicacion del cónsul francés en esta capital para que señor Peralta pusiera su carruaje á disposicion del duque. Hizo mas, segun nos aseguran; pasó recado para saber á donde podria ver al mariscal á fin de saludarle por un acto de pura deferencia debida al nombre militar del señor duque; pero no pudo verificarlo, porque se le dijo que este recorría las calles de la poblacion.

El mariscal francés, mientras esto sucedia, saltó en tierra y por el ferrocarril se dirigió á Valencia, deteniéndose largo rato en la estacion de esta capital, enviando al cónsul de su nacion al gobierno civil con el objeto de que se informara del motivo que retrasaba la contestacion de la plaza.

Cuando el cónsul llegaba al gobierno civil, se recibia en el mismo la contestacion del gobierno para que se devolviese el saludo.

No contento el general Orozco con las pruebas de deferencia que habia dado al duque de Malakoff, se presentó en la estacion á reiterar sus ofrecimientos vestido con el traje autorizado en España para los generales fuera de los actos de oficio. Segun se nos ha asegurado, el duque le recibió no solo en actitud poco regular, sino tambien con descompuestos ademanes, y le interpeló primero con acritud acerca del traje con que se presentaba, pasando despues á tratar del asunto del saludo de una manera tan estraña á las formas usuales y regulares, que varias personas que presenciaban el acto se retiraron.»

El general Orozco, que con tanta caballerosidad y delicadeza habia el-

do hasta entonces, creyó que debía retirarse también, y así lo hizo procediendo con la mayor prudencia y dignidad.

Tales son los hechos de que se ocupó en el mismo día Valencia, de que hablamos nosotros al siguiente y que hoy llama la atención de toda la prensa; de su sencilla relación se desprende que la delicadeza, la prudencia y la dignidad están por completo de parte del Capitán general Sr. Orozco.

—El mismo periódico en su número del 7 hace la siguiente rectificación de un error de caja que pasó en la relación anterior:

«El duque envió al cónsul francés, para informarse del motivo que retrasaba el saludo de la plaza, no al Gobierno civil sino á la Capitanía general, y en la misma Capitanía fué donde se recibió el telegrama del gobierno.»

—De *La Correspondencia*:

El 8 llegó á Alicante la corbeta de guerra *Ferrolana*.

(Del *Correo de Mallorca*.)

Segun se nos asegura se ha recibido ya de Marsella un modelo de la estatua de S. M. la Reina, para el concurso que ha de tener lugar á fin de adjudicarse los trabajos de escultura del monumento que levanta esta provincia para perpetuar la memoria de la venida á estas islas de nuestra augusta Soberana. Por los correos inmediatos se esperan nuevos modelos que deben enviarse desde la península.

(Del *Diario de Palma*.)

En el vapor *Rey D. Jaime II* llegó el sábado á esta capital D. José Leonardo de Roldan secretario de la Escma. Audiencia de estas islas últimamente nombrado en reemplazo de D. Enrique Morales.

#### MAHON 15 DE DICIEMBRE.

##### Efemérides.

1798.

Ocuparon á Roma los franceses mandados por el general Championnet.

##### Recuerdos de Menorca.

1781.

Quedan concluidas por los sitiadores las baterías siguientes: 1.<sup>a</sup> En la torre del Ahorcado 8 cañones y 4 morteros.--2.<sup>a</sup> De los Dragones, 15 cañones.--3.<sup>a</sup> De Benizaida.--4.<sup>a</sup> Burgos 28 cañones.--5.<sup>a</sup> Del Suizo 16 cañones.--6.<sup>a</sup> De América 16 cañones.--7.<sup>a</sup> De Murcia 16 cañones.--8.<sup>a</sup> Del Asesor 6 cañones.--9.<sup>a</sup> En el camino viejo 3 morteros y 6 cañones.--10. En Villa-Cárlos 4 morteros y 6 cañones.--11. De los franceses 12 cañones.--12. San Felipet 3 morteros y 6 cañones.--13. Detrás del hospital ruso 27 cañones.--14. En Cala-teulera 10 cañones.

Una marejada del S. E. rompe la cadena que cerraba el puerto.

#### Correspondencia particular

### DE EL DIARIO DE MENORCA.

Sr. Director del DIARIO DE MENORCA.

New-York 22 Noviembre 1861.

De poca importancia son las noticias que les puedo comunicar hoy, pues los ejércitos beligerantes han permanecido estos días en su *statu quo*. Pequeños encuentros aislados y algunos incidentes de poca monta unicamente nos ofrecen en la actualidad los dos bandos de la quebrada Union.

*Beaufort* que tanto ruido metió, se sabe de cierto ahora que no ha sido ocupado aun por las tropas federales, de manera que lo que realmente ha conseguido hasta el presente la tan cacareada expedición, ha sido apoderarse de dos fuertes de inferior condicion y sentar un pié, dirémoslo así, en un punto desierto y casi aislado.

La gran cantidad de algodón encontrado, consta hasta ahorade una sola bala que trajo aquí un trasporte llegado anteayer.

Hace dos días que hubo una gran revista en el ejército federal que presencié el Presidente y todo el gabinete de Washington. Formaron 70 mil hombres de todas armas, á cuyo frente se puso el jóven general en jefe Mac Clellan, pues ya sabrán Vds. que solo cuenta 36 años de edad.

Parece que en el Norte se está preparando otra expedición de un carácter muy raro. Consistirá esta, se dice, de unos 30 buques, ó mejor dicho de 30 cascos viejos cargados de piedra. El objeto es echarlos á pique en las barras de algunos de los puertos del Sur para obstruir las entradas. No se comprende todavía bien la idea de esta medida, ni el punto ó puntos designados, y tampoco se puede dar por seguro que sean tantos los buques que á esto se destinan. Se están preparando algunos que acaba de comprar el gobierno cuyo costo llega en alguno á seis mil duros. Veremos dentro de poco lo que hay de cierto sobre el particular, pues tal vez no pase mucho tiempo sin que cambie mucho el aspecto del resultado que se confiaba el gobierno federal.

Este no cesa en sus confiscaciones y arrestos sobre las personas acusadas ó sospechosas de adhesión á la causa de los confederados. Hace tres días se embargó uno de los mejores hoteles de Baltimore por saber que se entendía con la Caballería andante (como dan en llamar algunas veces á las tropas del Sur.)

Hoy he estado á ver el arsenal de este puerto en el cual reina una actividad nunca conocida aquí. Lo que mas he admirado ha sido la gran maquinaria que funciona para todas las cosas. En el día trabajan mas de tres mil hombres.

De paso se encuentran en esta dos fragatas de guerra francesas que van á Méjico.

Los comisionados del Sur están presos en la Fortaleza de Boston. Los periódicos publican sendos artículos encaminados á probar la legalidad del acto del Comandan-

te de la *San Jacinto*, mas no dejan de mostrar su temor sobre el modo que lo tomará la Inglaterra.

El pueblo americano está en la opinion que la Inglaterra no es de temer porque la creen subyugada á los Estados Unidos en sus relaciones comerciales. Veremos si ahora que no cuentan estos con el Rey algodón obran las mismas razones en aquella potencia.

Los diarios inglese del Canadá salen llenos de enojo y vituperios contra el escandaloso hecho que quieren defender los Estados Unidos. Veremos lo que dirán los de la Metrópoli.

Por siete marineros llegados con un trasporte, pertenecientes á la tripulación de la barca *Providencia* (de la cual les tengo hablado) se sabe, que al quedar el buque sin el segundo ni papeles ni planos, y con el temporal encima, se estuvo aguantando en vuelta de fuera, y al concluir el mal tiempo quiso el Capitan atracar á tierra á saber lo que habia sido de su segundo y papeles, y á los cinco días atracó delante Charleston; mas como los buques bloqueadores de este punto ignoraban lo ocurrido antes, encontrando el buque sin documentos, creyeron deberse apoderar de él, y llevarlo para la aclaracion del hecho á Nueva-York. Así es que tomaron presa la tripulación sustituyendola con la de guerra, dejando al capitan y cocinero tan solamente á bordo. Está para llegar de un momento á otro. Ya les contaré como queda el asunto, pues hay mucho que reclamar.

Es opinion general que la dejarán libre en seguida, pues la mitad de la tripulación llegada están arrestados pero con orden de irse si quieren, pero el consul parece que quiere esperar al buque para obrar en las vias de reclamaciones.

Dia 23 á las 8 de la mañana.

Ninguna novedad hoy. Es hora de echar esta al correo, y por tanto solo me queda tiempo de repetirme su afectísimo S. S.—  
Q. S. M. B.—E. Amengual.

#### BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

Santa Cristina virgen.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. del Rosario, en la iglesia parroquial de Santa María.

En la de San Francisco á las siete y media de la mañana habrá Comunion general, y por la tarde conciuye el devoto octavario dedicado á la Reina de los ángeles en su Inmaculada Concepcion.

En la de las Concepcionistas por la tarde habrá sermón que dirá D. Miguel Sintés pbro. y despues concluye el devoto octavario de su inculta patrona y Titular.

En la del Carmen á las 10 habrá oficio solemne y sermón en honor de dicha virgen siendo el orador D. Juan Orfila Pbro.

SANTO DE MAÑANA.

San Valentin mártir.

#### AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL.—Sale á las 7 horas y 14 ms.—Pónese á las 4 h. y 37 ms.

LUNA.—Sale á las 3 h. 10 ms. de la T.—Se pone á las 5 h. y 33 ms. de la M.

**ORDEN DE LA PLAZA**  
del 14 de diciembre de 1861.

Servicio para el 15.

Gefe de día: D. Isidoro Gonzalez y Ortega, segundo comandante del regimiento infantería de Granada n.º 34.— Parada, el mismo cuerpo.— Hospital y provisiones, Zaragoza.— El Sargento Mayor.— Miguel Ferradas.

**MOVIMIENTO DEL PUERTO.**

**ENTRADAS.**

El vapor esp. Menorca ha conducido en su último viage lo siguiente: 29 bultos tejidos, 60 id. varios generos, 14 sacos castañas, 12 cajas tabaco y otros efectos.

**AVISOS OFICIALES.**

D. Facundo Cortadellas, Juez de primera instancia del partido de Mahon.

HAGO SABER: que por comision de este Juzgado se procederá en la audiencia del de paz de Ciudadela el dia 27 del actual á las once de la mañana á la subasta y remate siendo la postura competente del Hostal nou dels abres perteneciente á la herencia de D. Francisco Oleo, sito en el término de dicha ciudad y camino de San Antonio, á tenor del pliego de condiciones que estará de manifiesto en poder del pregonero de la referida poblacion. Mahon 6 de Diciembre de 1861.— Facundo Cortadellas.— Por su mandado.— Juan Pons, Esn.º

**ANUNCIOS.**

**El Cambio Universal.**

Estando próximo EL CAMBIO UNIVERSAL á constituirse en Sociedad anónima, y debiendo proceder á la liquidacion de conversion que se ha de hacer conforme á los Estatutos y Reglamento presentado al Gobierno de S. M., el cangeo de los actuales títulos de participacion é imposicion por la lámina ó título general, se avisa á todos los socios para que presenten sus títulos en esta dependencia calle del Rosario n.º 13 para su remesa á la Direccion general antes del 31 del actual.

En el interin continúa abierta la suscripcion de acciones, las que son de á 500 rs. pagaderas en dividendos de 125 rs.

Sociedad especial minera **NOYTE TORO** domiciliada en la ciudad de Barcelona.

El Sr. Presidente, en virtud de lo

acordado por la junta directiva, ha señalado para junta general extraordinaria el dia 20 de Enero prójimo á las 7 de la noche en la ciudad de Barcelona calle de Jerusalem n.º 30, piso 1.º derecha; á fin de dar cuenta de la aprobacion de la escritura constitutiva de la sociedad y de las cuentas y demas obrado hasta ahora. Al mismo tiempo se recuerda á los socios de la mina PEPITA el pago del dividendo pasivo de veinte reales por accion mensual que vienen pagando; y se avisa que despues del dia 20 de este mes podrán pasar á recoger las láminas de las acciones y el reglamento. Mahon 14 diciembre de 1861.— El Secretario, José Rovira.

**CONFITERÍA ORIENTAL.**

JUAN B. VISA

CONFITERO DE LA REAL CASA.

En dicho establecimiento se están confeccionando para las próximas Pascuas una fabulosa variedad de dulces, pastas y turrone, con la adición á los anteriores años de una gran novedad de esquisito gusto, esperando que sus favorecedores quedarán enteramente complacidos.

**TURRONES.**

De Alicante, Mazapan de la Reina, de la vieja (perfeccionado por dicho dueño) de Gijona legitimo, de Cadrete, de Milflores, de Yema, de Crema, de Mazapan de Toledo, de frutas, Mejicano, Imperial de avellana, Asiático, de Rosa, Vainilla, de Guirlache y de Nieve. Se añadirán algunos otros si nos da lugar el tiempo de que podemos disponer.

Tambien los hay conservados para la extraccion, los que fueron premiados con medalla de plata en la esposicion Prov. ncial.

Gran variedad de objetos de lujo para regalos acabados de recibir de Paris y Alemania.

**PRECIOS SUMAMENTE MÓDICOS.**

Cajas de todas clases y tamaños, cestas, cofres y otras piezas de tocador de carey y marfil, cestas de gran lujo de madera, mimbres y paja, cajas y figuras de movimiento, cucuruchos de todos tamaños y una inmensa variedad de objetos propios para muchachos.

Para llenar dichos objetos se han elaborado una sorprendente variedad de grajeas, confites, prelinas y bombones, imitacion de los de Paris, los que tambien obtuvieron el premio de medalla de plata en la esposicion indicada.

Vinos y licores en gran variedad.  
Piñas de América.  
Cajas de Guayaba, Jalea y pasta.  
Dátiles de superior calidad,

y mil otros objetos que sería prolijo enumerar.

Los objetos de lujo recibidos de Paris y Alemania están de manifiesto para las personas que se dignen honrarnos con su visita, aunque nada tengan que comprar, convencidos de que tan fabulosa variedad les podrá causar conmociones agradables.

Los precios de dulces, pastas y turrone serán los mismos de los demás establecimientos de su clase.

Vino nuevo y añejo de superior calidad, á diez y á doce sueldos el cuarter. Se vende en la calle de Santa Eulalia, antes vieja del Castillo, n.º 13, en casa de Bernardo Bustamante.

En esta imprenta informarán de quien tiene para vender un Pianino de siete octavas, de la fábrica Boisselot, un Contrabajo y la Historia Universal por César Cantú.

Están en venta dos casas sitas en la lle de Alayor números 23 y 25.

**TEATRO.**

Segunda veintena.

Gran funcion 16 de abono para hoy domingo 15 de diciembre.

- 1.º Sinfonia.
- 2.º El magnífico drama en 8 cuadros original del célebre Alejandro Dumas, titulado,

**MARGARITA DE BORGONA.**

Títulos de los cuadros.

- 1.º Felipe D' Aulnay.— 2.º La torre de Nesle.— 3.º El gitano.— 4.º La taberna de Orsini.— 5.º Enguerrand de Marigni.— 6.º Buridan.— 7.º La llave.— 8.º La revelacion.

3.º Danza valenciana, con egercicios de pandereta por el Sr. Prous.

4.º El divertido fin de fiesta, titulado:

**EL TRIUNFO DE LAS MUJERES.**

Entrada 2 rs.—Media 1 rl.—A las 7.

Nota. Con la funcion 20 concluye el segundo abono. Se abre otro nuevo por veinte funciones que darán principio el dia primero de Pascua 25 del corriente.

A los SS. abonados actualmente se les pasará el recibo á domicilio. Los SS. que no lo son y gusten abonarse, y los que tienen encargados ya abonos se servirán pasar desde luego á la portería del Teatro, para poder hacer con tiempo el arreglo de localidades en razon á venir juntas las fiestas de Pascua.

Por todo lo que vá sin firma— J. Hospitaler.

Director y editor responsable,  
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fabregues y Pascual,  
calle Nueva, núm. 21.